

Quetzalcoatlus, la serpiente emplumada, uno de los animales voladores más grande de todos los tiempos.

PTERODACTYLUS

El más conocido de los reptiles voladores tenía alas similares a las de los murciélagos, dientes afilados y largo pico. Era pequeño, su envergadura era de aproximadamente 70 centímetros, y poseía brazos, manos y tres garras cortas, con un dedo que se extendía hasta la punta del ala. No pesaba más de 2 kilos, era carnívoro y su dieta se basaba en peces. Vivió en Europa y África hace 155 millones de años.

QUETZALCOATLUS

Lleva su nombre por el antiguo dios de los aborígenes americanos. Fue un animal volador inmenso: Su envergadura era de 11 metros, pero a pesar de ello no era demasiado pesado (90 kilogramos). Tenía un largo cuello y un pico puntiagudo y se cree que eran carroñeros que sobrevolaban la costa limpiándola de animales muertos. El primero de sus restos fósiles conocidos fue encontrado en Estados Unidos en 1971.

ZHEJIANOPTERUS

Este animal fue un pterosaurio de tamaño moderado que vivió en la zona costera de Asia, particularmente en China, hace 85 millones de años. Se alimentaba de peces y media alrededor de 3,5 metros. Su cabeza era larga y también su cuello y sus patas traseras. El pico era puntiagudo, desdentado y delgado y sus alas cortas pero fuertes.